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市政协召开
十五届十一次
常委会议

本报讯（融媒记者 童英晓）

2 月 5 日，市政协召开十五届十一

次常委会议（第三阶段）。市政协

党组书记、主席胡积合，市政协党

组副书记、副主席胡增强，市政协

副主席黄瑞燕、朱志昂、卢轶、朱

彭年、王向宇、陈梅娅，秘书长徐

宁参加。市委常委、常务副市长

陈 伟 强 和 市 人 民 法 院 院 长 朱 赟

清、市人民检察院检察长黄东泳

应邀参加。

会议听取各讨论组召集人关

于讨论情况的汇报；审议通过选举

办法（草案）；审议通过补选十五届

政协常委候选人建议名单；审议通

过总监票人、副总监票人、监票人

建议名单；审议通过政协第十五届

永康市委员会提案委员会关于十

五届三次会议提案审查情况的报

告（草案）；审议通过政协第十五届

永康市委员会第三次会议决议（草

案）。

市十八届人大
三次会议
主席团举行
第四次会议
本报讯（融媒记者 童英晓） 2

月 5 日，市十八届人大三次会议主

席团举行第四次会议。

胡勇春、陈美蓉、王海涛等市领

导参加。会议由市人大常委会副主

任杨兵主持。

会议听取各代表团对市人大常

委会、市政府、市法院、市检察院工

作报告审议情况的汇报。会议提出

了各项决议（草案）；提出总监票人、

副总监票人建议名单。

本报讯（融媒记者 何悦） 2 月 5 日

下午，市政协十五届三次会议举行选举

大会，补选政协第十五届永康市委员会

常务委员。

本次大会应到委员 280 名，实到委

员267名，符合政协章程规定人数。

市政协主席胡积合，市委常委、统

战部部长、市政协党组副书记吴东明，

市政协副主席胡增强、黄瑞燕、朱志

昂、卢轶、朱彭年、王向宇、陈梅娅，市

政协秘书长徐宁以及常委们在主席台

就座。

在主席台就座的还有市委副书记、

政法委书记王海涛，市委常委、组织部

部长杨晓开，以及市政协正县级老领

导，各讨论组第一召集人，在永的省政

协委员。

选举大会由胡增强主持。

大会以举手表决的方式通过了市

政协十五届三次会议选举办法和市政

协十五届三次会议选举大会总监票人、

副总监票人、监票人名单。根据选举办

法的规定，选举以无记名投票方式进

行。

经过投票选举，李炀炀、陈英男当

选为政协第十五届永康市委员会常务

委员。

市政协十五届三次会议
举行选举大会

本报讯（融媒记者 胡锦） 2月5日，

市人大常委会主任陈美蓉来到市十八

届人大三次会议高新区代表团，与代表

们一起审议市人大常委会和“一府两

院”工作报告。

会上，代表们围绕报告内容，结合

实际发展，展开热烈讨论。大家一致认

为，政府工作报告主题鲜明、内容翔实、

重点突出，全面、客观、准确地总结了

2023 年的工作，也为 2024 年锚定了切

实可行的发展方向。随后，代表们围绕

报告、紧扣实际踊跃发言，就营商环境、

交通建设、文旅融合等工作提出意见建

议。

陈美蓉认真聆听、记录各位代表

的发言，并与代表们交流思想、交换看

法。

陈美蓉强调，良好的营商环境是企

业健康成长和持续发展的沃土，要以更

优 质 的 营 商 环 境 激 活 经 济 发 展 新 动

能。要持续主动聚焦企业期盼和需求，

不断优化服务流程、提高服务效能，进

一步优化法治化营商环境；要持续加大

助企护企力度，切实增强企业发展信

心，为企业健康保驾护航，助推社会高

质量发展。她说，人大代表要不断提升

依法履职能力水平，认真倾听群众心

声，真监督、敢监督，推动各项工作落到

实处，更好地发挥人大代表作用，为高

质量发展贡献人大力量。

陈美蓉在参加高新区代表团审议时指出

持续优化营商环境
助推经济高质量发展

市十八届人大
三次会议
主席团举行
第五次会议
本报讯（融媒记者 童英晓） 2

月 5 日，市十八届人大三次会议主

席团举行第五次会议。

胡勇春、陈美蓉、王海涛等市领

导参加。会议由市人大常委会副主

任马雄英主持。

会议听取各代表团酝酿候选

人名单、大会总监票人、副总监票

人和推荐监票人的情况汇报，以及

对 2024 年民生实事候选项目、各

项决议（草案）讨论情况的汇报。

会议确定市人民政府市长、市第十

八届人民代表大会常务委员会委

员正式候选人；通过总监票人、副

总监票人建议名单，确定监票人名

单；听取大会秘书处关于本次大会

代表议案建议处理意见的报告并

进行表决。

本报讯（融媒记者 李梦楚） 2 月

5 日，市委副书记、代市长郑云涛先后

来到市十八届人大三次会议方岩镇代

表团、古山镇代表团和高新区代表团，

与 代 表 们 一 起 审 议 市 人 大 常 委 会 和

“一府两院”工作报告，听取大家对市

政府工作的意见建议。市委常委、副

市长俞兰参加。

在各代表团审议现场，代表们围

绕政府工作报告，畅所欲言、各抒己

见。大家一致认为，政府工作报告贯

彻习近平新时代中国特色社会主义思

想，全面客观地总结了过去一年工作，

科学务实地谋划了今年重点工作，是

一个站位高、落点实、接地气、合民意

的好报告。代表们还立足实际，就加

强方岩风景名胜区建设、优化景区交

通体系、支持古山打造“市域副中心”、

完善基层医疗卫生服务体系、推动城

市西部形象提升、推动“两业融合”发

展等方面提出意见建议。郑云涛认真

聆听、仔细记录、逐一回应，感谢代表

们提出的意见建议。

郑云涛指出，过去一年，我市较好

完成了经济社会发展目标任务，各项工

作可圈可点，包括方岩、古山、高新区在

内的各镇（街道、区）工作值得肯定。去

年底，市委十五届五次全会向全市上下

发出了“牢记嘱托扛使命、提质发展争

前列”的动员令，明确了“五战双强”重

点任务，各镇（街道、区）要锚定目标狠

发力、抢抓机遇求突破，力争在新一年

干出新作为，在“勇当先行者、谱写新篇

章”新征程上多作贡献。

郑云涛强调，方岩镇要拉高标杆、

统筹谋划，学习借鉴优秀景区先进经

验，切实推动方岩风景名胜区高标准设

计、高质量建设、高水平管理，打造一批

引得来人、留得住人的特色亮点项目，

真正擦亮“赫灵方岩”金名片。古山镇

要发挥优势、发展产业，以更大决心、更

大力度谋划实施一批重大产业项目，加

快传统工业转型升级，完善教育、医疗、

养老等配套设施，提升公共服务供给能

力，真正打造宜居宜业的“市域副中

心”。高新区要明确定位、勇挑重担，不

断调整优化产业结构，以科技创新开辟

发展新领域新赛道、塑造发展新动能新

优势，同时完善提升配套设施，进一步

提升城市能级和品质，全力争创国家级

高新区。

郑云涛在参加分代表团审议时指出

锚定目标狠发力
抢抓机遇求突破

本报讯（融媒记者 胡轩） 2月5日，

市政协主席胡积合来到市政协十五届

三次会议第四讨论组，参加侨联、少数

民族、宗教、台联界别分组讨论活动，倾

听委员意见建议。

现场气氛热烈，委员们结合实际，

畅所欲言。大家一致认为，“两院”工作

报告严谨规范、数据翔实，工作亮点纷

呈，全面客观反映了“两院”为大局服

务、为人民司法、为法治担当所取得的

显著成绩。在为“两院”工作点赞的同

时，委员们围绕企业合规、人才队伍建

设、法律知识宣传等方面建言献策。

胡积合充分肯定了一年来“两院”

的工作。他表示，委员们对“两院”工作

报告提出了很好的意见和建议，对“两

院”工作很有启发和帮助。

胡积合希望政协委员在做好本职

工作的同时，要把学习当做一项重要

任务，持续提升履职能力。要融入大

局，把服务党和政府的中心工作作为

第一要务，将政协力量更好地融入全

市经济社会发展大局。要贴近民生，

聆听群众声音，紧扣群众所需，以更实

举措兜牢民生底线，努力促进人民群

众最关心、最直接、最现实的利益问题

得到有效解决。要敢于监督，充分调

动和发挥政协委员的主体作用、界别

组织的纽带作用，敢于讲真话、谏诤

言、道实情，避免走过场、搞形式，及时

反映社情民意，促进问题解决和落实，

为我市高质量发展贡献政协智慧和力

量。

胡积合在参加政协分组讨论时指出

强化联系共学习 服务大局促发展


